
会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

皆さんこんにちは。先程の
第４回理事・役員会、御苦労
様でした。30周年記念講演
会もあと２週間にせまりまし
た。例会後に30周年実行委
員会が開かれますので引き続

き宜しくお願いします。
先週の森永乳業㈱中京工場での職場例会、皆

さん如何でしたか？自動化された生産ラインで
は、知恵と工夫で細かい所まで気を配り清潔で
安全にそしてスピーディーに生産されていまし
た。安心して食べられますね。企画された冨田
職場奉仕委員長に感謝です。
10月は天高く馬肥ゆる秋・食欲の秋・ス

ポーツの秋と、言われます。店頭には美味しい
秋の味覚が並び始め、ゴルフ等、運動した後で
一杯やる酒のつまみ等に事欠きません。“女心
と秋の空”とも言われ、天候が変わりやすく、
朝夜冷え込む事が多くなり、健康にも注意が必
要です。ロータリーでは職業奉仕・米山月間で
す。仕事とスポーツと30周年記念講演会とこ
の10月を楽しんで過ごしましょう。10月は暦
では神無月です。一般的には出雲大社に全国の
氏神様が集って、一年の事を話し合うため出雲
以外では、神様が居なくなる意味だそうです。
出雲では神有月と呼ぶそうです。話し合いの中

「国歌　君が代」「奉仕の理想」

ソングリーダー　平 野 弘 康唱 和

会　長　熊 澤 勝 則点 鐘

職業奉仕月間・米山月間
2013年10月２日　第１４２０回　例 会

　　司　　　会　　会場委員長　松 浦 正 義

では男女の縁の取り決め等も含まれている為出
雲大社は縁結びの神となっています。しかし、
出雲へ行かず村や家に留まる留守神も存在し、
全ての神が出雲へ出向くわけでは無いそうで
す。旅費の問題ですかね～。
今日は伊勢神宮の内宮では式年遷宮の「遷御

（せんぎょ）の儀」が行われています。外宮は５
日です。「神宮式年遷宮」は20年に１度の大祭
です。正殿を始め御垣内（みかきうち）の建物
全てを新造し殿内の御装束（おしょうぞく）や
神宝（しんぽう）を新調して“神儀”（御神体）
を新宮へお遷しする事です。記録によると第１
回の式年遷宮は西暦690年（持統天皇４年）で
す。以来1300年にわたって続けられて、今回
で62回目となり、古式のまま行われます。
式年遷宮は８年がかりで準備されます。正殿

等の建築物等と共に正殿の内外を奉飾する御装
束の525種、1085点、調度の品々である神宝は
189種、491点あり、これらの伝統工芸の優れ
た技術は正殿の建築技術等と共に未来に引き継
がれます。御用材（ヒノキ材）を伐り出した後

本日のお知らせ　　（10月16日）

 30周年準備例会
会場／名鉄グランドホテル
担当／周年実行委員会

（1421回）

次回のお知らせ　　（10月19日）

 【23日の例会変更】

創立30周年記念講演会
会場／北名古屋市文化勤労会館

担当／周年実行委員会
（1422回）
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《 第1420回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

16名
63,000円
594,000円

１．合瀬川・コッツ山公園
　　日時／10月27日（日）　９時～11時まで
　　　　　雨天は11月２日（土）に
　　集合は５分前、ロータリーベスト着用
　　中止のお知らせは事務局より致します。
２．３クラブ新年会
　　日　時／2014年１月25日（土）
　　ホスト／稲沢ＲＣ
　　受　付／16:30～　例　会／17:00～18:00
　　懇親会／18:50～20:50
　　場　所／ウエスティンナゴヤキャッスル
　　講　演／プロゴルファー金子柱憲氏　
３．30周年の進行　理事役員会は
　　・18日の予行演習　・19日
　　・以後の式典の準備、ゴルフ会の準備を
　　　しましょう。
４．30周年ご婦人の出席のお願い
　　お手伝いのご婦人は現在３人です。記念すべ

き会ですので皆様こぞってご参加下さい。
５．西尾張分区合同ゴルフ競技会
　　日時／10月23日（水）　９:00スタート
　　場所／岐阜関カントリー TEL:0575-22-2424
６．豊川宝飯ＲＣ会長逝去に伴う後任は高桑耐

直直前会長が務めることになりました。
７．30周年記念チャリティーゴルフ大会
　　日時／11月７日（木）
　　場所／レイクグリーン　にて

熊澤君　第４回理事・役員会、御苦労様でした。
気候もよくなりました。何をするにも良しです。

平岩君　長男裕一郎と美幸の楽しく笑いいっぱ
いの人前結婚式のお礼（河文）。ありがとうご
ざいました。

尾関君　誕生日の祝福を受けて。
松浦君　業務多忙
沖野君　冨田君、先週の職場例会大変お世話に
なりました。

大野（眞）君　業務多忙
住川君　結婚祝い、ありがとうございます。
山下君　結婚祝いをいただきありがとうござい
ます。

吉田君　昨日、小泉純一郎氏の講演を聞いて、
元総理から「日本から原発を無くせば未来が開
ける。」と方針転換とも思える発言に驚いた。

藤岡君　来年度の新卒内定者が決まりました。
理事会遅刻のおわび。

太田君　先日、平岩先生に大変お世話になりま
した。

平野君　家内の誕生日祝福をうけて。
松尾君　早退のお詫び
鈴木君　先月末、お千代保稲荷へ行ってきまし
た。職業奉仕できます様に祈って参りました。

魚住君　藤岡さん、店の前の道路工事では大変
お世話になりました。

宮川君　11歳の甥っ子が東京オリンピックのレ
スリングに出られるように頑張ってます。Ｔ
Ｖ等でよくいじられてますので見掛けた際は
影ながら応援宜しくお願いします。

委員長　魚 住 尚 三ニコボックス

幹　事　平 岩 慎 次第４回理事会報告

委員長　吉 田 　 透出 席 報 告
会員数：33名 出席数：26名 出席率：89.65％
第1418回（前々回）　修正出席率：89.28％
〈メーキャップ〉
太田君、堀尾君、山本君（稲沢ＲＣ）

委員会報告

○ゴルフ部　太田委員長
　西尾張分区ゴルフ
　30周年記念チャリティーゴルフ
○１分間スピーチ
　誕生日祝福、結婚記念日祝福、在籍表彰

には200年～ 300年後にそなえ、植樹を行い旧
正殿等は熱田神宮へ移設、古材等も各所へリサ
イクルされると聞きました。正に環境保全、循
環型社会の見本となります。参拝者は前回で年
間838万人、今回は1,000万人を越える勢いで
す。林業に始まり建設業、近隣の工芸品業、旅
館業、農業、水産業等、様々な職業に恩恵が
及びます。予算は約550億円、お伊勢さんに依
る、これこそ本当の意味のある公共事業です
ね。国や地方自治体等行政も見習って欲しいも
のです。

中村隆文君
ご子息のご結
婚おめでとう

今月のお祝い
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